



44 mil 383 cajamarquinos vacunados contra Covid-19 en Vacunación Regional

Gobierno Regional de Cajamarca vacunó a pobladores mayores de 38 años de toda la región.

Por: Oficina de Comunicaciones

El Gobierno Regional de Cajamarca -a través de la Dirección Regional de Salud, Disas y Redes de Salud- aplicó 44 mil 383 dosis de vacuna contra el Covid-19 en el Vacunatón, realizado en las 13 provincias el último fin de semana.

La población respondió al llamado de las autoridades regionales y de salud y asistió masivamente a los vacunatorios desplegados en toda la región, inmunizándose 34 mil 96 ciudadanos con la primera dosis y 10 mil 287 recibieron la segunda dosis.

La provincia de Cajamarca alcanzó la mayor cantidad de vacunados con 16 mil 578 inmunizados, demostrado el interés, compromiso y participación de la población en el cuidado de su salud y defensa de su vida.

Chota es la segunda provincia con 7 mil 748 inmunizados, luego siguen Cutervo con 4 mil 490, Jaén sumó 4 mil 368, seguido de Cajabamba que tiene 2 mil 744 vacunados, San Ignacio con 2 mil 357, Celendín alcanzó 2 mil 289 y San Marcos con mil 113, cerrando la lista Contumazá, Santa Cruz, Hualgayoc, San Miguel y San Pablo.

"Agradecemos y reconocemos el trabajo de los profesionales de Salud en el Vacunatón y felicitamos a la población por su gran participación, demostrando su compromiso en la lucha contra la pandemia", comentó el gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara.

La autoridad regional reiteró que continúan gestionando más vacunas para garantizar la inmunización contra el Covid-19 de toda la población de la región Cajamarca.